

SPD Ortsverein Mainhausen, Mittwoch, 18. Dezember 2019

Sozialdemokraten mit knapp hundert Jahren Parlamentserfahrung

Gerlinde Glaser, Hans-Christian Falkenberg und Dieter Jahn nun „Gemeindeälteste“

Im Rahmen der letzten Sitzung der Gemeindevertretung wurden drei Vertreter der SPD-Fraktion für ihr langjähriges Wirken im Mainhäuser Kommunalparlament gewürdigt. Gerlinde Glaser, Hans-Christian Falkenberg und Dieter Jahn führen ab sofort die Ehrenbezeichnung „Gemeindeältester“ aus der Hessischen Gemeindeordnung.

Der Erste Beigeordnete Torsten Reuter nahm für den Gemeindevorstand die Ehrung vor. Beigeordneter Frank Kollmus betonte in seiner Rede die Bedeutung des Ehrenamtes und die Rolle der freiwilligen Arbeit in den Kommunalparlamenten als Basis der Demokratie. Für die Gemeindevertretung übernahm deren Stellvertretender Vorsitzender Kai Gerfelder die Verlesung und Überreichung der Urkunden.



Gerlinde Glaser ist seit mehr als 23 Jahren Mitglied der Gemeindevertretung, Hans-Christian Falkenberg gehört dem Gremium bereits seit 35 Jahren an. Dieter Jahn war bereits in der noch selbständigen Gemeinde Mainflingen Gemeindevertreter und kommt mit einer kurzen Unterbrechung auf mehr als 40 Jahre Parlamentszugehörigkeit. Davon agierte er mehr als 20 Jahre als Vorsitzender und nahm damit die Rolle des „Ersten Bürgers“ ein. „Zusammen kommen unsere Fraktionskollegen auf fast 100 Jahre Parlamentserfahrung – wir danken herzlich für ihr Engagement!“ gratulierte auch SPD-Fraktionschef Frank Simon.

Neben den SPD-Vertretern wurden auch die CDU-Politikerin Anna Maria Stuckert und der parteilose Johannes Wegstein ausgezeichnet. Auch ihnen gilt der Dank und die Anerkennung von Seiten der SPD-Fraktion.

